

Nachlese zum Jubiläums-Sommerfest 26.+27.06.2010

110 Jahre Katholischer Kirchenmusikverein Sulzheim e.V.

Ein voller Erfolg war für alle Beteiligten das Jubiläumswochenende des KKMV Sulzheim. Die Musiker investierten viel Arbeit und freuten sich am Wochenende über zufriedene Festgäste. Auftakt war der Auftritt des Kirchen-Kabarettisten Thomas Klumb alias „Heiliger Bimbam“.

Viel Abwechslung boten die befreundeten Gastvereine aus Flonheim, Gabsheim, Ober-Flörsheim und Gau-Bickelheim am Sonntag, der als „Tag der Blasmusik“ gefeiert wurden. Der Sieg der deutschen Nationalmannschaft am Sonntag sorgte für Hochstimmung bei Musikern und Gästen. Einer der Höhepunkte des Jubiläumswochenendes war das gemeinsame Konzert von über 60 Musikern der Musikvereine aus Ockenheim und Sulzheim unter der Leitung von Dirigent Hans Kaszner.

Ein herzliches Dankeschön

an alle, die durch ihre Mithilfe zum Erfolg unseres Jubiläumswochenendes beigetragen haben. Durch die tatkräftige Unterstützung der aktiven und inaktiven Mitglieder sowie die Freunde unseres Musikvereins wurde dieses Jubiläum zu einem unvergesslichen Highlight in der Vereinsgeschichte des Katholischen Kirchenmusikvereins Sulzheim e.V..

Katholischer Kirchenmusikverein Sulzheim e.V.